

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Dari analisis data diperoleh kesimpulan bahwa dalam karya sastra *light novel Bokutachi no Remake*, dapat cukup menggambarkan hasil sebab akibat dari teori *Butterfly Effect* yang sebagaimana memiliki sebuah pengertian penyebab kecil dapat mengakibatkan perubahan yang sangat besar di masa yang akan datang. *Butterfly Effect* yang diakibatkan oleh tokoh utama Hashiba Kyouya dalam karya sastra *light novel Bokutachi no Remake* ini cukup tergambarkan bagaimana keinginannya yang ingin merubah nasibnya justru juga dapat merubah nasib orang-orang yang berada di lingkungannya.

Kasus *Butterfly Effect* yang diakibatkan oleh Kyouya ini merupakan upaya perubahan nasib dirinya, namun juga berdampak kepada orang-orang disekitarnya merupakan contoh kecil dari teori *Butterfly Effect* dalam ruang lingkup kajian sastra. Walaupun perubahan yang tampak kecil yang diperbuat oleh Kyouya masa itu seperti membantu atau berbuat baik terhadap orang di lingkungannya, tentu saja hal ini akan berdampak pada masa depan. Keberadaan Kyouya sendiri sebenarnya adalah sebuah kejanggalan yang ada pada masa itu dan tentu saja perbuatannya dapat berpengaruh apakah akan berubah menjadi hal yang lebih baik atau lebih buruk nantinya. Akibat *Butterfly Effect* yang disebabkan oleh Kyouya dalam karya sastra ini berdampak pada beberapa orang disekitarnya yaitu Shino Aki, Kogure Nanako dan Rokuonji Tsurayuki yang sebelumnya merupakan sosok orang yang sangat berpengaruh di masanya. Hanya saja menjadi berubah mengarah kepada perubahan yang buruk setelah bertemu Kyouya

yang merupakan hasil dari sebuah *Butterfly Effect*. Serta, *Butterfly Effect* yang diakibatkan oleh Kyouya dalam karya sastra *light novel Bokutachi no Remake* sebagian besar berdampak pada lingkungan sosial, baik itu karir maupun status sosial mereka.

4.2 Saran

Penelitian ini adalah sebuah upaya untuk mengenalkan bahwa teori *Butterfly Effect* yang pada awalnya merupakan cabang ilmu matematika dapat menjadi sebuah teori yang dapat bekerja dalam ruang lingkup kajian sastra. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan agar penelitian ini dapat menjadi sebuah acuan untuk pengembangan penelitian selanjutnya mengenai *Butterfly Effect* dalam ruang lingkup kajian sastra.

